

Frau
Ortsvorsteherin Ulla Brede-Hoffmann, MdL

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 28.08.2013

Beschilderung des Zebrastreifens im „Eisgrubweg“ an der Einmündung „Am Gautor“



Eisgrubweg: In Höhe der Turnhalle der Eisgrubschule aus Höhe eines Autofahrers



Am Gautor

Beide Bilder zeigen die aktuelle Verkehrssituation bei Zufahrt auf den Zebrastreifen im Eisgrubweg an der Einmündung Am Gautor. Auf beiden Aufnahmen ist der Zebrastreife nicht oder nur schwer zu erkennen. Hierdurch kann es zu gefährlichen Verkehrssituationen zwischen Fußgänger und Autofahrern kommen.

Besondere Bedeutung kommt diesem Zebrastreifen allein dadurch schon zu, dass er im Schulwegplan für die Eisgrubschule als Verkehrsweg für die Schülerinnen und Schüler vorgesehen ist und bei der Eisgrubschule handelt es sich immerhin um eine Grundschule. Der Zebrastreifen ist aber auch für die anderen in diesem Bereich befindlichen weiterführenden Schulen von Bedeutung, da deren Schüler bei Fahrt mit der Straßenbahn Am Gautor aussteigen und ebenfalls diesen Zebrastreifen benutzen. Die Berichterstattung einer Aktion des ACE aus dem Juni 2013 unterstützt, dass hier dringlicher Handlungsbedarf besteht.

Die Verwaltung wird gebeten, kurzfristig den Zebrastreifen mit dem Richtzeichen 350 (Hinweis auf ein Fußgängerüberweg) zu kennzeichnen und in der Straße „Am Gautor“ mit dem Zeichen 135 (Gefahrenzeichen Zebrastreifen) und einem Pfeil nach rechts auf diesen Zebrastreifen hinzuweisen.

Mainz, 18. August 2013

gez.

Jörg Eibeck